



**COMMUNICATION
DE LA MUNICIPALITE
AU CONSEIL COMMUNAL**

C 02/2019

Vevey, le 4 mars 2019

Direction de la culture - nouvelle cheffe de service

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

Nous vous informons qu'à la suite du départ de Madame Marie Neumann au 31 janvier 2019, la Municipalité a décidé, après un processus complet de mise en concours, d'engager Madame Cécile Roten en tant que cheffe de service de la Direction de la culture à partir du 8 avril 2019.

Au bénéfice d'un master en sciences sociales, communication et médias de l'Université de Genève, Madame Roten a exercé de 2015 à 2018 la fonction d'adjointe du directeur exécutif, et responsable communication du Bèjart Ballet Lausanne. Elle a également successivement occupé les postes de responsable du service de presse du Paléo Festival Nyon, chargée de projets pour l'espace d'art contemporain La Placette à Lausanne, et responsable communication au sein de la Fondation pour les musiques actuelles, Les Docks à Lausanne.

Forte de 10 ans d'expérience en développement et gestion de projets dans le domaine culturel et l'organisation de spectacles et d'événements, Madame Roten exerce par ailleurs une activité de formatrice en gestion de projets, communication digitale et stratégie de contenus à l'Université et auprès des professionnels de la culture.

Nous adressons à Madame Cécile Roten nos vœux de réussite et de satisfaction dans l'exercice de sa nouvelle fonction.

Ainsi adopté en séance de Municipalité, le 4 mars 2019.

Au nom de la Municipalité
la Syndique  le Secrétaire 

Elina Leimgruber  Grégoire Halter